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Secretaria de Habitação do Município de São Bernardo do Campo.
JOÃO ABUKATER NETO, Secretário de Habitação do Município de São

Bernardo  do  Campo,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  conferidas  pela  Lei
Municipal  nº 6.662/2018, artigos 403 e seguintes;  e em atenção ao Decreto
Municipal  nº  20.597,  de 21 de novembro de 2018,  art.  3º,  Parágrafo único,
RESOLVE:

I - Designar os seguintes representantes da Secretaria de Habitação para
integrarem a respectiva Comissão de Recebimento de Prestação de Serviços
Técnicos Especializados, conforme quadro abaixo:
COMISSÃO DE RECEBIMENTO DE OBRAS

Contratos SEHAB 1 SEHAB 2 SEHAB 3 SEHAB 3

Contrata: CONSÓRCIO SOCIAL PAC VILA
ESPERANÇA. Contrato PMSBC: SA.201.1
N.º 21/2021
Prestação de Serviços Técnicos
Especializados, cujo escopo é a
execução do trabalho técnico social
(TTS) junto aos beneficiários do PAC
Vila Esperança, objeto do contrato de
repasse TC nº 0233.651-94/2007, com
recursos da OGU.

Luiz
Fernando
Tavares

Neiva
Aparecida
Pazini
Macimo

Priscilla
Pál

Raquel
Pascoal

II - Fica designado, como Presidente da referida Comissão, o funcionário
Raquel  Pascoal,  Diretora  do Departamento  de Programas e  Projetos  Sociais,
conforme Art.1º do Decreto Municipal nº 20.597, de 21 de novembro de 2018.

III  -  Fica  designado  como  suplente:  Diretora  de  Seção  Roseli  Maria
Bragueirolli Szabo;

IV – Esta Resolução entra em vigor na sua data de sua publicação.
JOÃO ABUKATER NETO
Secretário de Habitação

...........................................................................................................
São Bernardo do Campo, 29 de outubro de 2024.

RESOLUÇÃO Nº 09/GSEHAB/2024

Designa  os  Representantes  para
comporem a Comissão de Recebimento de
Prestação  de  Serv iços  Técn icos
Especializados  para  a  Secretaria  de
Habitação do Município de São Bernardo
do Campo.

JOÃO ABUKATER NETO, Secretário de Habitação do Município de São
Bernardo  do  Campo,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  conferidas  pela  Lei
Municipal  nº 6.662/2018, artigos 403 e seguintes;  e em atenção ao Decreto
Municipal  nº  20.597,  de 21 de novembro de 2018,  art.  3º,  Parágrafo único,
RESOLVE:

I - Designar os seguintes representantes da Secretaria de Habitação para
integrarem a respectiva Comissão de Recebimento de Prestação de Serviços
Técnicos Especializados, conforme quadro abaixo:
COMISSÃO DE RECEBIMENTO DE OBRAS

Contratos SEHAB 1 SEHAB 2 SEHAB 3 SEHAB 3

Contrata: CONSÓRCIO SOCIAL PAC
ALVARENGA. Contrato PMSBC:
SA.201.1 N.º 22/2021
Prestação de Serviços Técnicos
Especializados, cujo escopo é a
execução do trabalho técnico social
(TTS) junto aos beneficiários do PAC
Alvarenga, objeto do contrato de
repasse TC TC nº 0218.608-44/2007,
com recursos da OGU.

Luiz
Fernando
Tavares

Neiva
Aparecida
Pazini
Macimo

Priscilla
Pál

Raquel
Pascoal

II - Fica designado, como Presidente da referida Comissão, o funcionário
Raquel  Pascoal,  Diretora  Departamento  de  Programas  e  Projetos  Sociais,
conforme Art.1º do Decreto Municipal nº 20.597, de 21 de novembro de 2018.

III  Fica  designados  como  suplentes:  Diretora  de  Seção  Roseli  Maria
Bragueirolli Szabo e a Assessora de Direção Priscilla Pál;

IV – Esta Resolução entra em vigor na sua data de sua publicação.
JOÃO ABUKATER NETO
Secretário de Habitação

...........................................................................................................

Secretaria de Meio Ambiente e Proteção Animal
Gabinete da Secretária

Secretaria de Meio Ambiente e Proteção AnimalGabinete da Secretária

ATA DE SESSÃO
Aos vinte e quatro dias do mês de setembro de 2024, às 09h00, realizou-se

a 8ª (oitava) sessão ordinária do Conselho Municipal do Meio Ambiente – CMMA,
do exercício de 2024, na sala de reuniões da Secretaria de Meio Ambiente e
Proteção Animal, localizada no térreo do Paço Municipal de São Bernardo do
Campo, Praça Samuel Sabatini, nº 50, previamente convocada para aprovação
da ata da 7ª sessão,apresentação de parecer sobre processo SB.112811/2023
distribuído à  Câmara Técnica Recursal,  atualização das informações sobre o
Plano Municipal de Conservação e Recuperação da Mata Atlântica -  Empresa
Risco Arquitetura,  apresentação do projeto -  Educação Ambiental  e assuntos
gerais. A abertura da reunião foi conduzida pela Presidente do Conselho, Dra
Regina C. Damasceno, com a presença dos Conselheiros Titulares: Sergio Luis
Marçon, André Malveira Lima, Ricardo Maurício Coelho da Silva, João Potapovas
Neto e dos Conselheiros Suplentes: Victor Carvalho Cabral, Suzana Aparecida
Dechechi de Oliveira, Liete Rodrigues, Davi Aquino Costa, Luiz Carlos Rezende
Coelho e José Carlos Barbosa Dias e dos Convidados: André Costa (Empresa Risco
Arquitetura),  Andressa  Endo  (Gerenciamento  PROSABS)  e  Marina  Gonzalbo
Cornieri  (SMA-1).  A  Presidente  iniciou  a  reunião  apresentando  a  pauta  e
consultando os presentes sobre a aprovação da ata da 7ª sessão. Não havendo
objeção, a ata foi aprovada por unanimidade. Foi apresentado pelo Conselheiro
João  Potapovas  Neto,  parecer  sobre  processo  SB.112811/2023  distribuído  à
Câmara Técnica Recursal para análise e julgamento em 2ª instância. Sr. João,
relator  da  análise,  apresentou  o  parecer  final  da  câmara  técnica,  favorável  ao
indeferimento do recurso. A Presidente convidou o representante da Empresa
Risco Arquitetura, André Costa, para atualização das informações a respeito da
elaboração  do  Plano  Municipal  da  Mata  Atlântica.  André  informou  que  os
trabalhos se encontram em fase final de elaboração de diagnóstico. Foi realizada
a primeira reunião com o grupo de trabalho,  a  sistematização e análise do
material  coletado  em campo,  a  conclusão  das  bases  cartográficas,  a  conclusão
da base de dados de espécies,  avaliação econômica e início da redação do
diagnóstico. Apresentou os destaques do cronograma de trabalho, explicou que a
consulta pública foi adiada para o mês de novembro devido ao período eleitoral,
apresentou os tópicos do diagnóstico: caracterização geral, remanescentes de
mata atlântica, unidades de conservação em territórios indígenas, análise dos
vetores de desmatamento, avaliação do protagonismo econômico do município,
avaliação institucional e normativa e sistematização dos resultados. Apresentou
os mapas dos reservatórios, da hidrografia e nascentes, da delimitação de bacias
e sub-bacias, da declividade, da suscetibilidade ao fogo, da APP hídrica, APP de
topo  de  morro,  remanescentes  florestais  e  análise  das  áreas  de  unidades  de
conservação.  Informou  que  os  slides  apresentados  já  estão  disponíveis  no
site:pmma.saobernardo.com.br.  A  presidente  agradeceu  a  apresentação  e
convidou  a  servidora  do  Departamento  de  Gestão  Ambiental,  Marina,  para
apresentação do Projeto - Educação Ambiental. Marina iniciou apresentando o
projeto  de  educação  ambiental  formal,  que  tem como objetivo  promover  a
formação de multiplicadores na rede municipal de ensino de São Bernardo do
Campo, para criação de repertório e possibilidades didáticas com a temática
socioambiental. O conselheiro João perguntou se a formação seria somente para
a rede municipal. Marina confirmou que sim e o conselheiro sugeriu ampliação do
projeto estendendo para a rede estadual e privada de ensino. Marina sugeriu
convidarmos representantes da rede estadual e privada para o seminário de
encerramento para que conheçam o projeto. Foram apresentadas as etapas de
execução do projeto e cronograma. Informou que a ordem de serviço já foi
emitida,  as  diretrizes  foram  definidas,  palestra  de  abertura  realizada  e  que  as
atividades  práticas  serão  realizadas  nos  meses  de  setembro,  outubro  e
novembro,  finalizando  em  dezembro  com  um  seminário  e  palestra  aberta  a
todos. Marina prosseguiu apresentando o projeto de educação ambiental não
formal  que  tem  como  objetivo  promover  oficinas  comunitárias  de  educação
ambiental em 15 (quinze) bairros de São Bernardo do Campo com intenção de
fortalecer  suas  comunidades,  sensibilizar,  informar  e  formar,  promover  a
integração entre os moradores dos bairros participantes e despertar a percepção
das pessoas sobre as potencialidades dos bairros onde vivem. O projeto finalizará
com seminário e registro com fotos e vídeos para produção de documentário.
Apresentou a base teórica, as etapas de execução, as áreas de abrangência e
cronograma. A Presidente agradeceu a apresentação e deu boas vindas ao novo
conselheiro  suplente,  Luiz  Carlos  Rezende  Coelho,  representante  do  Centro
Universitário  FEI,  que  se  apresentou.  Findados  os  assuntos  e  não  havendo
manifestações,  a  Presidente  agradeceu  a  presença  de  todos  e  encerrou  a
reunião. Nada mais a tratar, foi lavrada a presente ata, que segue assinada por
mim, Denise Grastiquine Alves,Secretária Executiva do CMMA e pela Presidente.

São Bernardo do Campo, 24 de setembro de 2024.
REGINA C. DAMASCENO

Conselho Municipal do Meio Ambiente
Presidente

...........................................................................................................
SEÇÃO DE FISCALIZAÇÃO AMBIENTAL – SMA-204
EDITAL Nº 91, DE 01 DE NOVEMBRO DE 2024
Nos termos do Artigo 9º parágrafo III, do Decreto Municipal 20.434/2018 e


